

Sylvie est une responsable comptable imbattable : la trésorerie est tenue, les procédures financières sont connues par ♥ et la stratégie de l'entreprise est son livre de chevet.

Mais Sylvie a un problème : la taxe sur les salaires.

Vérifier les numéros, les intitulés et les montants des comptes, les déclarer... Cela lui prend trop de temps.



...l'installation de

SAP BUSINESS TECHNOLOGY PLATFORM (SAP BTP) DANS SON ENTREPRISE

SAP BTP, c'est un ensemble de services qui permettent d'étendre les fonctions de l'ERP SAP pour prendre en charge les processus métiers spécifiques.

Et Sylvie, elle, a vite compris son intérêt pour régler ses problèmes.

SYLVIE, L'AUTOMATISATION, ELLE ACHÈTE!

L'intégration de la fiscalité dans SAP, c'est s'offrir un bot qui se charge de la déclaration de la taxe sur les salaires tout seul (sans jamais faire d'erreurs).

Alors, tout est tellement plus simple:

- Automatisation de l'identification des sociétés.
- Recherche robotisée du montant à déclarer sur le numéro de compte.
- Déclarations automatisées sur le site du gouvernement.
- Stockage des justificatifs de la déclaration dans des dossiers dédiés et harmonisés.

Sylvie ne servirait-elle plus à rien ?

Bien sûr que non.



→ D'AUTOMATISATION, C'EST → DE VALEUR AJOUTÉE

Avec l'automatisation de la déclaration de la taxe sur les salaires, le temps alloué à des activités stratégiques est en forte hausse pour Sylvie!

Une Sylvie épanouie, c'est mieux pour l'entreprise, mais ce n'est pas tout!

- Moins d'erreurs de saisie.
- Limitation des risques de non-conformité.
- La mise en conformité coûte moins cher.
- Harmonisation du processus.
- Homogénéisation du stockage des justificatifs.



OUI, L'AUTOMATISATION A DU BON.

ET PAS QU'AUX DÉPARTEMENTS FINANCE ET RH!



Alex, Gestionnaire ADV

GESTION DES COMMANDES

Paul, Acheteur FACTURES FOURNISSEURS



Pour découvrir d'autres changements de vie

